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Arquitetura e Urbanismo de Mato G「osso do Sui, realizada em

17 de fevereiro de 2023.

1　Aos dezessete (17) dias do m台s de fevereiro (02) do ano de dois m= e vinte e tr台s (2023),

2　　reunida ordinariamente por meio de videoconferencia atraves da piataforma ME打, POr

3　　convoca軍o ordindria prevista no caIendario anuaI e sob a presidencia do Conseiheiro

4　　Estadua=oわAugusto AIbuquerque Soares′ Presidente do ConseIho de Arquitetura e

5　　Urbanismo de Mato Grosso do SuI, reuni「am-Se OS ConseIheiros Estaduais: Eduardo Lino

6　　Duarte′しuis Eduardo Costa′ Ne胎Janes VIana VIeira′ Oiinda Beatriz Trevisoi Meneghini,

7　　Lauzie Miche=e Mohamed Xavier Salazar′ Rubens Moraes da Costa Marques e Paota

8　　Giovanna Siivestrini de Araqjo・ Registra-Se a PreSenCa das supIentes de conselheiros

9　　しuciane Diei de Freitas Pereira′ Camila Amaro de Souza e Charis Guemieri. Registra-Se a

lO participacao do ConseIheiro Federai Rubens Femando Pereira de Camillo・ Registra-Se a

ll pa面Cipac5o do ex-COnSeIheiro federaI CeIso Costa. Registra-Se a Pa面Cipacfo do Gerente

12　　GeraI Ciきudio Lisias 」ucchese′ do Procurador」u「idico Eiias Pereira de Souza, da Gerente de

13　　FiscaIizacao Fabrfcia de CarvaIho Torquato′ da Coordenadora de Comunicacao, Stephanie

14　　Ribas′ e Para SeCretariar esta Reuniao PIenaria′ a Gerente Administrativa l(eiIa Femandes′

1与　assistida peIa Assessora de Secretaria′ Talita Assun弟o Souza. EXPED-ENTE: 1. ABERTUR生

16　VERIFICACÅo DE QU岬constatada a exist台ncia d。

17　　qu6rum′ O PreSidente Jo5o Augusto AIbuquerque soares, da in(cio aos trabaihos da 133窒

18　　Reuniao Plenaria Ordin鉦a as 18hO3min. Registra-Se a jus揃cativa de ausencia dos

19　　ConseIheiros Tituiares Fabioしuis da Silva e Rosane In台s Petersen・ 2. HINO NAC-ONAし: Nao

20　houve. 3.し帥URA臆E DISCUSSÅo DA PAU坦O pres‘dente exp-ica que a pauta foi

21　anteriormentedisponib服ada de maneira eIetr6nica atodos′juntamentecom aconvoca軍o

22　e ata da reuniao anterior. Em discuss5o′ nfo houve. Em votacao: APROVADA por

23　　unanimidade dos votos・ O presidente so=cita a inversfo de pauta do item lO. ASSUNTO DE

24　iNTERESSE GERAし′ em raZaO da participa時o do ex-COnSeIheiro federai Celso Costa onde

25　　pede a paIavra e destaca a importancia da a「quitetura e urbanismo e toda a hist6ria de

26　desenvolvimentoda profissao no Estadode MatoGrossodoSu一,師a-iza eagradece atodos

27　　e espera-Se aOS futuros profissionais peia continuidade da arquitetura e urbanismo. O

28　presidente ag「adece a presenca e as paIavras do ex-COnSe-heiro federa- Ce-so Costa, e

29　　comenta que ele fo=nspiracao para escolha da profiss富o de arquiteto e urbanista. A

30　conseiheira Neiia JanesViana Vieira agradece otrabalho desenvoIvido peIo ex-COnSelheiro

31　federai CelsoCosta ecomoprofessor′ quenaSSuaSau-asa possib冊outerumavisfodeuma

32　　arquitetura maior e pIanejamento urbano das cidades. O conseiheiro federai Rubens

33　Femando Pereira de Camilio agradece a presenca do ex-COnSe-heiro federal CeIso Costa′ e

34　comenta que eIe 6 uma refer台ncia e representante da arquitetura, quejunto aosaudoso pai

35　　Rubens G冊e Cam川oforam pioneiros nostrabaIhos de arquitetura e urbanismo no Estado.

36　Sem mais.生DISCUSSÅQ-EAPROVACAo DAATA DA REUN一ÅoANTERIOR: Ata da 132宣哩Q

37　de 27 de ianei[O de 2023臆i Em discussao′ naO houve. Em votacao: APROVADA por

38　　unanimidade dos votos. 5. 」ULGAMENTO DE PROCESSOS主軸CO DISCIPしINARES: Art. 55 § 2。
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39　　Os processos gt.ico-discipIinores, quOndo houver, Serdo julgados no in結o da Reuniao

40　PIen狛a, aP6s a leitura e discussao da pauta. Nao houve" 6. APRESENTACÅo DOS

41　PESTAQUES DE CORRESPONDENcIAS: 6.1. CORRESPONDENcIAS RECEBIDAS: Sem

42　destaque. 6.2 CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: Sem destaque" 7・ APRESENTACÅo DE

43　　COMUNICAC6ES (Art. 51). 7.1. CEAU: A membra do CEAU e coordenadora da CEF, Oiinda

44　　Beatriz TrevisoI Meneghini, relata que na reunifo do CEAU, foi reaIizada a eiei軍o do

45　　coordenador e coordenador adjunto, Sendo eleitas, Para COOrdenadora, a arquiteta e

46　　urbanista ivanete Carpes Ramos e, Para COO「denadora adjunta, a rePreSentante do IAB, a

47　　arquiteta e urbanista Adriana Tannus川rOSSeguindo′ que O Colegiado discutiu sobre revisfo

48　　do plano de a9aO Para O anO de 2023 e, POrfim, informa que o IAB/MS rea=zou a eIei事ao da

49　　diretoria, Sendo eleitos: Para PreSidente, a Pr6pria Olinda BeatrizTrevisoi Meneghini e, Para

50　　vice-PreSidente, Rubens Pires dos Santos. Sem mais. 7・2・ DOS COORDENADORES DAS

51　COM看SS6ES PERMANENTES: 7.2.1. Comissao de Finan9aS e Administra辞o: O coordenador

52　　Rubens Moraes da Costa Marques, reiata que na reuni5o oniine da CFA/MS, foram

53　　aprovados: O relat6rio de p「estacfo de conta referente ao exerc(cio sociai do ano de 2022, O

54　　reajuste da gra師cacfo de funcao para agente de contratacfo e equipe de apoio e a

55　　gra師ca軍o de funcわpara o assessort6cnico da ComissわEleitoraI do CAU/MS; e, POr fim,

56　　foi relatado o processo administrativo n9 1376936/2021. Sem mais. 7.2.2. Comissao de

57　　Ensino e Forma9竃o: A coordenado「a OIinda Beatriz TrevisoI Meneghini reiata que na

58　　reuniわonIine da CEF/MS, foram discutidos os seguintes assuntos: aPrOVaCaO de 72 (setenta

59　　e dois) registros profissionais definitivos e provis6rios e 2 (duas〉 incIus6es de dipIoma de

60　　p6s-graduacao em engenharia de seguranca do trabalho - eSPeCiaIizac5o; PrOSSeguindo, a

61　coordenadora 「elatou que a Comissao ap「ovou o apoio a C「iacao da Comiss5o Especiai de

62　　Po旧cas Afirmativas do CAU/BR; P「OSSeguindo, a COOrdenadora 「eiata que a Comissfo

63　　aprovou os membros para Comissao 」uIgadora do Concurso de Trabalho de Conciusao de

64　　Curso -TCC e porfim, que a Comiss5o aprovou a renovacfo da Comissao Tempor…症a pa「a

6与　　Equidade de G全nero e Raca - CTEGR. Sem mais. 7.2.3. Comiss5o de面ca e Discip!ina: O

66　　coordenador Luis Edua「do Costa reiata que na reunifo online da CED foi aprovado l (um)

67　　jufzo de admissib冊dade reiativo a um processo etico-discipIinar n9 1567696/2022;

68　　prosseguindo, O CoOrdenador relata que Comissao discutiu sobre o treinamento intemo

69　　sobre as aIte「ac6es da ResoIu軍o n9 143 do CAU/BR, que disp6e sobre as normas de

70　　condu肇o do processo 6tico disciplinar. Sem mais. 7.2.4. Comiss害o de Exercfcio Profissional:

71　O coo「denador Eduardoしino Duarte relata que na reuniao foram relatados 2 (dois)

72　　processos administrativos; PrOSSeguindo, O COOrdenador reIata sobre a paiestra que a

73　　Comissao pretende reaIizar nesse ano sobre Empreendedorismo sociai, e COnVida a todos

74　　para pa面cipar do evento. O coordenador reiata sobre a import台ncia e o entendimento da

75　　Comissao e da CEP/CAU BR sobre as atribuic6es do arquiteto e urbanista em rea=zar

76　　pavimenta弟o em via urbana ou rodovia, mantendo todo o direito garantido por lei; POrfim,

77　　o coordenador relata que foram aprovados 32 (trinta e duas) Interrupc6es de Registro
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78　　ProfissionaI. Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS COMISS6ES ESPECIAIS E

79　　TEMPORÅRIAS: 7.3.1. Comiss訃o EspeciaI de Po冊cas Urbana e Ambiental - CPUA CAUIMS:

80　　A coordenadora Neiia Janes Viana Vieira reIata que na reuniao foi tratado sobre o pedido

81　de prorrogacao de prazo de projeto do SINDARQ e a Comiss5o decidiu por soIicitar que o

82　　sindicato apresente a reprograma事ao das datas, Pa「a POder ap「eciar a prorrogacao de prazo;

83　　prosseguindo, a COOrdenadora reIata que foram distribuidos entre os conselheiros para

84　　organizacao dos eventos que a CPUA prop6s reaIizar no ano de 2023. Acoordenadora relata

85　　sobre o EditaI deATHIS, que a Comissao decidiu por realizar uma parceria com a ASSOMASUL

86　　para atrav6s desta aIcancar as p「efeituras dos municipios do Estado. A coordenadora re!ata

87　　que a Comissao discutiu sobre o Conselho reaIizar uma gestao junto ao Govemo Federaし

88　　especificamente, aO Minist6rio das Cidades sobre a po胸ca de Assist全ncia T6cnica de

89　　Habita9aO de Interesse SociaI鵜ATHIS, que Seja uma po冊ca nacionaI destinando assim

90　　verbas para os munic佃ios. A coordenadora reIata sobre o pedido do lnstituto Federai de

91  」ardim/MS, que SOIicitou uma palestra do Conseiho sobre Assist全ncia T6cnica de Habitacao

92　　de InteresseSocial-ATHIS, e COmenta que O COnSeIheiro Eduardoしino Dua巾e, realizarきessa

93　　paIestra no dia O2 de marco de 2O23, na Instituicao de Ensino em 」ardim/MS川rOSSeguindo,

94　　a coordenadora 「elata que foi assinado o Termo de Cooperac§o com o CAU/RS, COm O

95　　projeto ′′Nenhuma casa sem banheiro’’e soIicita uma agenda com a presid合ncia para tratar

96　　sobre o assunto e coIocar em pratica o projeto. Sem mais. 7.3.2 Comissfo Tempor猫a de

97　　Equidade de G台nero e Raca - CTEGR: A coordenadora Olinda Beatriz T「evisoI Meneghini

98　　reiata que na reuni5o reaIizaram uma revisao do pIano de ac5o para 2023川rOSSeguindo, a

99　　coordenadora comenta sobre uma palestra com o tema: ′′A desigu。Id。de de genero e seus

lOO r匂vexos n。S instituif6esbr。SiIeims’’, em COmemOraCaO aO dia internacionaI da muIher, a Ser

lOl realizado no dia O7 de marco de 2023′ na Unigran CapitaI, neSta Capitai. A coordenadora

lO2　　relata sobre um processo administrativo recepcionado peIa Comissao referente a uma

lO3　　den血cia contra um engenheiro que atrav6s das redes sociais apresentou postagens com

lO4　　cunho depreciativo da profissao de arquitetura e urbanista, Sendo encaminhada ao

lO与　　CREA/MS para provid合ncias cabiveis. Sem mais. 7.4. DO PRESiDENTE: O presidente reiata

lO6　　sobre a sua participa時o no F6rum de Presidentes em Manaus/AM, Onde se discutiu sobre

lO7　　ac6es da CPUA/ CAU BR e tamb6m sobre projeto Amazonia 2040; POr fim, Parabeniza a

lO8　　conseIheira OIinda Beatriz Trevisoi Meneghini peIa presid台ncia no IAB/MS. Sem mais. 7.5.

109　　DO CONSELHEIRO FEDERAL: O conselheiro federaI Rubens Fernando Pereira de Cam川o

llO expressa toda a g「atidao ao todo o trabaiho das gerac6es pioneira em arquitetura e

lll urbanismo no Estado川rOSSeguindo′ a COnSeiheira Neila Janes Viana Vieira pede a pa-avra

l12　　e exp=ca que o projeto Amazonia 2040 do CAU/BR, que O Objetivo do projeto 6 Iancamento

l13　　do CAU BR com proposta de c「iar poIiticas aos CAU/UF’s, COm tOdos os Estados que

l14　　abrangem a Amazonia LegaI e′ aSSim′ levar as propostas de soIuc6es sustentaveis ao

l15　　Congresso da UiA, que Sera rea=zado em Copenhague, na Dinamarca, em julho de 2O23. O

l16　　conselheiro federal agradece a faIa da conseiheira′ e relata sobre ostrabalhos de arquitetura
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117　　que sera aPreSentado na UIA川rOSSeguindo′ O COnSelheiro federaI 「elata que atuaImente faz

l18　　parte da Comissao EspeciaI de Po圃ca Profissional - CPP do CAU/BR, e que dara

l19　　continuidade aos trabaIhos com pautas profissionais, COmO tabeIa de honorarios, e O

120　1icenciamento urbanfstico e comenta sobre a experi全ncia de Campo Grande, nO CAU/BR. O

121　conseiheiro federaI reIata sobre outros assuntos discutidos na CPP/CAU/BR, COmO OS

122　　so什wares livres e a tecnoIogia BIM; POr fim, O COnSeiheiro fede「a看agradece ao conselheiro

123　　Luis Eduardo Costa peio trabaiho desempenhado durante os anos como secretdrio na

124　　SEMADUR, destaca a import台ncia de se ter uma臼gura do profissional arquiteto e urbanista

125　　a frente de uma secretaria muito importante para o desenvoIvimento e pIanejamento das

126　　cidades. Sem mais. 8. COMUNICADO DOS CONSEしH引ROS ESTADUAIS: Nao houve.

127　　9.ORDEM DO DIA. 9.1. DECIS6ES ′′AD RE旺RENDUM′′ pEしO PRESIDENTE: 9.1.1 DP O93

128　　DPOMS O133-01.2023　Ad Referendum da CEF, Registros profissionais definitivos e

129　　provis6rios (ad referendum〃 n. 57, 58, 59 e 60/2021・2023): O presidente expIica que foi

130　　apresentada toda a documentac5o e o pedido de urg合ncia para a soiicita9fo do registro

131　definitivo e provis6rio. Em discussao: Nfo houve. Em votacfo: APROVADO por unanimidade

132　　dosvotos. 9.2. MAT!RiA EM REG-ME DE URGENc-A: Nfo houve. 9.3 PED-DO DE VISTA: Nao

133　　houve. 9・4・ PEDIDO DE RECURSO: Nao houve. 9.5 MAT転iA TRANS旺RiDA DA REUNiÅo

134　ANTERIOR:Naohouve_
135　COMiSSÅooRDiNÅRIAE ESPECIAL~二
136　　CFA: 9.6.1・1.1 DP O94 DPOMS O133-02.2023: Prestacao de Contas Referente ao ExercIcIo

137　　Social de 2022鵜DCO O40/2021-2023 - 99雲CFA: O contador Moacir Dias Cardoso Jdnior

138　　apresenta a Prestacわde contas referente ao exerc嶺o sociaI de 2022 do CAU/MS, e informa

139　　que foi aprovada pela Comissfo de Financas e Administracfo do CAU/MS, atraV6s da

140　　Deiibe「acao de Comissfo DCO O40/2021-2023 - 99呈CFA/MS e encaminhada pa「a esta

141　pIenaria para apreciacao evotacao. Em discussfo: Nfo houve. Em votacわ: APROVADO por

142　unanimidade dos votos.9.6.1.1・2 DP O95 DPOMS O133-03.2023: Gratificac岬

143　　pa「a o AssessorT6cnlco da Comlssfo EieItoral do CAU/MS- DCO O41/2021-2023 -99さCE坐

144　　A Gerente Administrativa Keiia Fernandes expIica que′ COnforme DeIibera9aO de Comissao

145　　ng DCO O41/2021-2023 - 99窒CFA, foi aprovada a gra輔cacao de func5o para o assesso「

146　tecnico da Comiss5o EleitoraI do CAU/MS, e enCaminhada a PIen緬a para aprecia軍o e

147　　votacfo. Em discuss5o: Nao houve. Em votacao: APROVADO por unanimidade dos

148　　votos.9・6.1・1・3 DP O96 DPOMS O133-04.2023: Rea山ste da G「at旧cacgo de Funcgo para

149　　A岬A Gerente
150　　Administrativa KeiIa Femandes expiica que, COnforme Deliberacao de Comissao n9 DCO

151　042/2021-2023 -99重CFA, que aPrOVOu O reajuste da grat臨acfo de funcわpara agente de

152　　contratacao e equipe de apoio, e enCaminhada a Plendria para aprecia辞o e vota肇o. Em

153　　discussfo: Nao houve. Em votacao: APROVADO por unanimidade dos votos.哩

1与4　0OMISSÅo DE ENSINO E FORMAC岬
155　　Aprovac岬1 de Polfticas Afirmativas do CAU/BR -
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DCO O80/2021-2023 - 102呈CEF: A coordenadora da CEF/MS, Olinda Beatriz Trevisoi

Meneghini, COmenta SObre a importancia de se apoiar iniciativas que promovam a po旧ca

158　　do CAU para equidade de g台nero, e que a SugeSt5o ao pIen5rio que se manifeste favor5veI

l与9　　a proposta de Criacao da Criacao da Comissao EspeciaI de Po臨cas Afirmativas do CAU/BR,

160　　conforme Deliberacfo de comissfo n9 080/2021-2023 - 102窒CEF, aPrOVada pela CEF/MS e

161　encaminhada para esta piendria para aprecia軍o e votacao. Em discussきo: Nao houve. Em

162　　vota9fo: APROVADO por unanimidade dos votos.9.6.1.2・2 DPO98 DPOMS O133-06.2023:

163　　Aprovacao da Comissao Juigadora do Concurso de Trabaiho de Concius害o de Curso - TCC-

164　　DCO O81/2021-2023 - 102呈CEF: A coo「denadora da CEF/MS, OIinda Beatriz TrevisoI

165　　Meneghini, COmenta que de acordo com o item 8.1 do reguIamento do 29 Concu「so de

166　　TrabaIho de Conclus5o de Curso - TCC, que disp6e sobre a composicao da comissao

167　　juIgadora do concurso, COnforme DeIiberacao de Comissao ng O81/2021-2023 - 102重CEF

168　　que aprovou a composic5o da comissao juIgadora, e enCaminhada para esta pIenaria para

169　　aprecia軍o e votacao. Em discussao: Nfo houve. Em votacao: APROVADO por unanimidade

170　　dos votos.9.6.1・2.3 DPO99 DPOMS O133-07.2023: Renovacfo da Comissao Tempor緬a凹坦

171　Equidade de G台nero e Raca do CAU/MS-C.i Ng O20/2021-2023 - 102窒CE旦A coordenadora

172　da CEF/MS, Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini, COmenta que COnSiderando o prazo de

173　　funcionamento da Comiss5oTempor狛a para Equidade de G台nero e Raca encerra em l与de

174　　marco de 2023 e, aSSim, entendendo a necessidade de dar continuidade aos trabalhos da

175　　referida, a Comissfo CEF/MS decidiu por: 1) A prorrogar o funcionamento da Comissao

176　Temporaria para Equidade de Genero e Raca - CTEGR por igua- perfodo, COnforme

177　deiiberado peIa Comiss5o de Ensino e Forma軍o; 2〉 A Comissfo decidiu por aprovar a

178　aiteracao dos membros da CTEGR′ que Sera COmPOSta POr O-inda Beatriz Meneghini′ NeiIa

179　」anes Viana Vieira′ Camila Amaro de Souza, Paoia Giovanna SiIvestrini deAratijo e D6bora

180　ViIelaRondon′ParaOmandatode6(seis〉meses,aCOntarde16demarcode2023;OPedido

181　de renovacaofoi encaminhada para esta plen狛a para apreciacfo e votacao. Em discussfo:

182　Nfo houve. Em vota軍o: APROVADO por unanimidade dos votos.9.6・2 PRESIDENc-A‥逆i2

183　DPOlOO DPOMS O133-08・2023;臆臆Aprova aIteracao do CAしENDÅRIO ANUAしde reun記e呈上

184　eventos do∫AU/MS pa「a 2023: A Ge「ente Administrativa KeIIa Fernandes apresenta o

185　　calendario anual de reuni6es e eventos do CAU/MS para 2023 e posterior envio a CEN do

186　CAU/BR. Em discuss5o: Nfo houve" Em vota事ao: APROVADO por unanimidade dosvotos上堅

187　　ASSUNTOS DE INT駅ESSE GERAし: O conseIheiroしuis Eduardo Costa comenta sobre a

188　　participacao do ex-COnSeIheiro Celso Costa e pai do conselheiro, que eXPreSSOu tOda a

189　　feIicidade ao receber todo o reconhecimento do seu trabaIho, e COmenta SObre o

190　　pioneirismo do seu patriarca na constru弟o da arquitetura e urbanismo em Mato Grosso do

191　S巾por fim, COmenta a importancia do reconhecimento da profissao e a ocupacao do

192　　territ6rio por mais arquitetos e urbanistas. A conselheira Pao!a Giovanna Silvestrini de

193　Ara心jo agradece o ex-COnSeIheiro Celso Costa e o conseiheiroしuis Eduardo Costa peio

194　　trabaIho frente na construcao da cidade′ e COmenta O trabaIho de anos de dedicacao do
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拙/MS諾蔀闘藍e聴mode剛OSSO do5ul　　　　臆臆喜一

195　　cOnSelheiroしuis Eduardo Costa como secret猫o da SEMADUR′ PrOSSeguindo′ a COnSeihei「a

196　　Paoia Giovanna SiIvest「ini de Ara項O COmenta a importancia do reconhecimento e da

197　inclus5o de arquiteto e urbanista a frente e no planejamento das cidades. Por fim, a

198　　conseihei「a Paola Giovanna SiIvestrini de Araqjo so=cita uma maior divulga串o e

199　pa由cipacわdos arquitetos e urbanistas nos editais e preg6es que o ConseIho esta

200　　oferecendo nesse ano de 2023. A conseIheira Neiia Janes VIana Vieira comenta e reIembra

2Ol que O eX-COnSelheiro e professor Ceiso Costa lembrava de todos os aIunos e eIa tamb6m

202　　como eStudante de arquitetura e urbanismo vinda do interior′ e POr fim′ agradece toda a

203　　dedicacao e trabalho do ex-COnSelheiro e p「ofessor Celso Costa ao Iongo dos anos. O

204　　preSidente agradece o trabalho do conseIheiroしuis Eduardo Costa como secret鉦o da

205　　SEMADUR, e COmenta que trabaIhou com v鉦os secretarios′ Sendo um cargo po圃co

206　indicado peIo(a) prefeito(a); nO entantO, deve se ater e considerar a importancia nas

207　　decis6estamb6m no olhar t6cnico, que aSSim seja realizado por um profissionai que tenha

208　　conhecimento tecnico como arquiteto ou engenheiro; POr fim, agradece a todos e espera

209　　um ano muito produtivo. Sem mais.11. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, O

210　　presidente Joao Augusto Aibuquerque Soares′ agradece a presenca de todos e encerra a

211　　Reuniao as 19h36min.

212

JOAo AUGUSTO

如し紺地へ
kE/LA FERMNDE5

柵BUQUE凧auE SOA僻i‖　　　　GERENTE ADMINIS7T?A7WAトCONSELHO

RESiDENTE DO CONSELHO DE DEARQUITETURA E URBANISMO DE

QUiTE丁URA E URBANISMO DE MATO MATO GROSSO DO 5UL, BRAS/L

GROSSO DO SUし, BRASIL.

Rua Douto「 Fer「ei「a, 28, 〔ent「o I CEP: 79.002-240 " C∂mpO G「ande/MS I Telefones: (67) 3306 3252 / 3306 7848

www.〔aumS.gOV.b「 / atendimento@caums.gov.b「
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134呈Reuniao PIen計ia Ordindria do CAU/MS

Locai: Sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sui

Endereco: Rua Doutor Fe「reira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 24demarcode2023

Hora「io: 18h12min as 19h50min

FOLHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERiOR

CONSELHEIRO 剳d��8����

SiM 碑����ABSTENCÅo ��U6T�4���

titula「 僞duαrdol緬aD嬉a所fe 浮� �� 

SuPlente 僂horisGuemieri �� �� 

titula「 僥abio[uisdcr5”雄J �� ��X 

SuPlente 僊noBeat.rieAndreuPi/onMortins �� �� 

titular 儕ao施Gね胸翻彊紹昭s諦n沌曾Arロ項の 浮� �� 

titular 儚osone/nesPeでe糖e �� ��X 

titular 價o6oAugusfoAルuquerqueSoar鋳 �� �� 

SuPlente 僖GboraV/IeIoRondon �� �� 

t 宥Vﾈ�ﾘ�R�LuisEdrordoCos櫓 浮� �� 

t 宥Vﾆ��R�LouzieMiche侮MohcJmedXcJVierScl/ozcJr∴ 浮� �� 

SuP!ente 僂omiIaAmorodeSouz0 �� �� 

titular 儂ei/cIJanesWcmoV/eircl �� ��X 

SuP!ente 價essicoRqbitoChoves �� �� 

t 沫GVﾆ�"�OIinda齢tr蹄z軒別庵OIMe僻g擁ni �� �� 

SuPlente 價u/ic江eik。Oh。rONog。t。 浮� �� 

t 沫GVﾆ�"�RubensMor礁s加Cos細Marques 浮� �� 

SuPlente 儉ucianeDieIdeFrei亡osPereir0 �� �� 

Hist6rico da vota弟o:

Sess5o:　134重Pienaria O「dinaria data: 24/03/2023

Mat6riaemvotac5o: 

Aprova9fbdaatada133aReuni奮oPlen各riaOrdin証'iade17defevereirode2023. 

Resultadodavotac5o: Sim(6)　nfo( 0 〉　Abstene6es( )　Aus全ncias(3〉

Ocorr台ncias:

J(E/LA FERNANDE5

GERENTE ADM剛STRATIVA亘ONS州O DE ARQUITETURA E

URBANiSMO DE MATOGROSSO DOSUしBRASlし

直rのuiきeto e urbαnist。 /OAo AUGUSTO A. SOARES

PRESiDENTEbo coNSE田O DE ARQUITtTURA E URBANISMO DE MATO

GROSSO DO SUしBRASI」

Rlla DolltOr Fe「reir∂, 28, 〔ent「o l 〔EP: 79.002"240 - 〔ampo G「ande/MS I Teiefones: (67) 3306 3252 / 3306 7848

www.caums.gov.br / atendimento@〔aUmS.gOV.bl


